

Noticaribe

Hace Paul caravana con sombrero ajeno por calificación de Moody's; Julián Ricalde le para su carro

CANCÚN, MX.- El Alcalde de Benito Juárez, Paul Carrillo, hizo caravana con sombrero ajeno y presumió que **Moody's elevara la calificación crediticia** del Ayuntamiento sin reconocer el trabajo de mantener finanzas sanas durante la administración de su antecesor, el entonces perredista Julián Ricalde Magaña.

Según Paul Carrillo, esta calificación “avala una vez más el buen desempeño de la actual administración en materia financiera”, ya que Moody's menciona también que el nivel de ingresos propios y medidas implementadas para contener el gasto corriente generaron superávits financieros y, como resultado, los indicadores de deuda directa e indirecta han mostrado tendencia a la baja, y se espera que disminuyan aún más, ya que no se han contratado créditos adicionales.

Julián Ricalde, ex Alcalde de Benito Juárez, sin embargo, criticó que en su afán de aupar al gobierno de Paul Carrillo y denostar al nuestro, “la prensa oficialista, la más burda, no reparó en observar que el mérito es haber sostenido superávits financieros desde el 2011-2014, es decir, Moody's reconoce lo que hizo el gobierno que encabezamos 2011-2013”.

En su cuenta de Facebook, Ricalde Magaña escribió que “una vez más quedó acreditado por organismos o instituciones nacionales o internacionales que el manejo financiero que hicimos como administración fue correcto, y que colocamos al municipio en la ruta correcta. De la misma manera como nos calificaron en su oportunidad con dos reconocimientos nacionales a la transparencia por parte de la Función Pública”.

Y agregó: “Finanzas sanas, no aumentamos la deuda pública, hicimos obra de calidad y duradera como las calles de concreto hidráulico en más de 40 colonias, la creación de SIRESOL, el programa de Alcoholemia maneje sin alcohol mejor conocido como “alcoholímetro” útiles escolares gratuitos que se establecieron como un derecho de los niños benitojuarences que estudian en escuelas públicas y que se tendrán que entregar una vez mas este año, etc. Con el tiempo las cosas se tendrán que reconocer, al igual que hoy lo reconoce y agradece mucha gente”. (Noticaribe)